

Les Francart de l'Indre à Compostelle



Philippine et Cyprien, qui ont fait halte au camping de Châteauroux, parcourent actuellement les routes de l'Indre.

À ce rythme-là, ils arriveront à Saint-Jacques-de-Compostelle en 2026. Philippine aujourd'hui âgée de 9 ans sera adolescente et son papa Cyprien aura sans doute plus de difficultés à pousser le chariot qui pèse déjà une bonne cinquantaine de kilos. Mais, promis, juré, à raison de 400 km par an, ils ont la ferme intention d'aller jusqu'au bout. Dans la vie normale, Cyprien Francart est à la tête d'un cabinet de conseil et de coaching à Paris. Marié et père de quatre enfants, il a décidé de lancer ce

défi un peu fou en compagnie de la petite dernière, atteinte de trisomie 21 et de cardiopathie. « L'idée, c'est que le handicap permet également d'entreprendre des choses différentes, dans des conditions particulières. Faire le chemin vers Saint-Jacques-de-Compostelle constitue un de ces moments très particuliers qui marquent une vie. Entreprendre le voyage avec ma fille rend l'aventure encore plus particulière. Quand nous nous promenons dans le XII^e arrondissement, Philippine se montre toujours très sponta-

née et expressive malgré son retard de langage. Cela donne lieu, à de très belles rencontres. »

Partis de Sainte-Fauste mardi matin, les Francart ont fait halte au camping de Châteauroux en fin d'après-midi. Ils ont quitté l'endroit de bonne heure et de bonne humeur hier pour rejoindre la cité argentonnoise. L'étape de jeudi sera encore indrienne avec une arrivée prévue à Gargillesse. Meilleur accueil garanti !

Bruno Masclé